



Chile
mucho
mejor

Com 2000.
COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

Anuncio de Lagos

EL 5 DE FEBRERO SE CONOCERÁ NUEVO GABINETE

** En conferencia de prensa, habló de sus primeras acciones como Primer Mandatario, de Pinochet, de política internacional y de economía.*

El próximo 5 de febrero, el Presidente electo, Ricardo Lagos, dará a conocer la conformación de su gabinete. El anuncio lo realizó en la primera conferencia de prensa que ofreció después de haber ganado las elecciones presidenciales del domingo recién pasado.

En la biblioteca del Instituto Nacional, símbolo de la educación pública donde Lagos estudió, el líder de la Concertación respondió a diversos temas de interés nacional e internacional. También expresó su satisfacción por el desarrollo del proceso electoral, agradeció a todas las personas que trabajaron en su campaña, destacó la tranquilidad de las celebraciones y reiteró su aprecio al gesto de su principal contendor, Joaquín Lavín, que "permitió introducir una alta dosis de tranquilidad en el desarrollo de este proceso y un mensaje importante al país y al mundo". Dijo que existe una cantidad importante de proyectos en los que Lavín coincide, por lo que buscará apoyo legislativo.

Sobre su equipo ministerial, reafirmó que las personas que ha mencionado y gente que trabajó en la campaña se integrará en las diferentes Secretarías de Estado. Contó que esta mañana sostuvo una reunión con los presidentes de partidos de la Concertación, con quienes comentó estos temas y otros. "Me parece importante poder tener una relación fluida con los partidos, respecto de las líneas gruesas del gobierno, la orientación es fundamental", aseguró pero insistió en que "la decisión de quiénes son y qué carteras ocupan, es del Presidente de la República".

En cuanto a las acciones más inmediatas que ejecutará desde su nuevo cargo, Lagos aseveró que tomará medidas en el ámbito de la delincuencia y de la salud, "como elementos muy sustantivos del cambio de orientación que podemos dar para poder cumplir lo que son las aspiraciones de la mayoría de los chilenos".

También ratificó que enviará un proyecto de ley para establecer un seguro de desempleo (de no aprobarse el Protac), otro de reformas laborales "lo más consensuado posible", y un tercero de reformas constitucionales.

Acerca del posible retorno del ex general Pinochet, Lagos comentó que es un tema que le corresponde al Presidente Frei, cuyo gobierno ya ha hecho su planteamiento de apelar a razones humanitarias. Recalcó que la materia se discute en los tribunales británicos y que las instituciones de derechos humanos tienen derecho a actuar. "De mi parte, lo único que puedo decir es, coincido con lo que dice Mireya (García, pta. Agrupación de Detenidos Desaparecidos) en el sentido que tiene que haber también justicia. Razones humanitarias operan para todos y también hay razones humanitarias para aquellos que han esperado 25 años saber dónde están los que no han podido encontrar", puntualizó.

Consultado sobre lo que dirían sus amigos que murieron en La Moneda durante el golpe de Estado, respondió que si estuviera vivos estarían colaborando con él. Preciso que el actual es un momento histórico muy diferente al de 1973, que el mundo es distinto, pero

"estoy plenamente consciente de lo que significa que yo sea elegido Presidente de la República, habiendo colaborado con el gobierno de Salvador Allende, y a mucha honra". Lagos agregó que junto con las heridas del país que no están cerradas, "los chilenos quieren mirar al futuro".

En cuanto a su capacidad de remover a los altos mandos de las Fuerzas Armadas, afirmó que "la autoridad que el país elige tiene que tener esa facultad".

Con respecto a la economía, el Presidente electo planteó que le alegraban las últimas declaraciones de los empresarios en torno a que los resultados electorales no la habían afectado. "La mejor respuesta para es que ellos mismos saben que este año vamos a crecer", acotó.

Lagos también se refirió ampliamente a asuntos de política internacional y sostuvo que aspira a que durante su mandato, Chile sea integrante del Mercosur, alianza que debería expandirse más allá de sus acuerdos económicos.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos